

Hauenstein Gartencenter Rafz bei TASPO Awards-Verleihung mit Silberplatz ausgezeichnet

«Schöner, vielseitiger und inspirierender» – das ist die Geschäftsphilosophie des Hauenstein Gartencenters Rafz. Diesen Ansatz würdigt auch TASPO, indem sie das Gartencenter bei der diesjährigen TASPO Awards-Verleihung in Berlin mit dem 2. Rang in der Kategorie «Fachhandel des Jahres» auszeichnet.

Die TASPO ist eine der bedeutendsten Fachzeitschriften für den professionellen Gartenbau im deutschsprachigen Raum. Jährlich ehrt sie mit den begehrten Awards herausragende Leistungen der grünen Branche.

Anfang dieses Jahres hat das Hauenstein Gartencenter Rafz wesentliche Umbaumaßnahmen im Indoorbereich abgeschlossen. Das Gartencenter hat die Bereiche Zimmerpflanzen, Boutique und Floristik komplett modernisiert und neugestaltet, um den Kunden ein neues Einkaufserlebnis zu bieten.

Das neue Flächenkonzept des Hauenstein Gartencenters Rafz sorgte für die entsprechende Nominierung zum TASPO Award in der Kategorie «Fachhandel des Jahres». Am Abend des 20. Oktober 2023 hat die Fachzeitschrift im Hotel Grand Hyatt Berlin die begehrten TASPO Awards vergeben. Dabei ehrte sie, unter 138 Einreichungen bei 15 Kategorien, das Hauenstein Gartencenter Rafz für die kundenorientierte Neugestaltung in der Kategorie «Fachhandel des Jahres» mit dem silbernen Podestplatz.



Hauenstein Gartencenter Rafz

Imstlerwäg 2

8197 Rafz

www.hauenstein-rafz.ch